



ME HE TRAGADO LAS MUELAS

*Autores: Viñal González, M., Canal Rodríguez, C., Reyes Ortiz, A.

*Centro de trabajo: Hospital Fundación Jiménez Díaz.

MOTIVO CONSULTA Y ANTECEDENTES

Paciente de 38 años, niega alergias o antecedentes médicos de interés, refiere haberse tragado hace cuatro días la corona de una pieza dentaria. Niega dolor abdominal, hábito deposicional conservado, no náuseas ni vómitos, no fiebre. El paciente refiere no haber encontrado la corona en sus deposiciones.

EXPLORACIÓN FÍSICA Y PRUEBAS COMPLEMENTARIAS

Exploración física: Abdomen: ruidos hidroaéreos conservados, timpánico, blando, depresible, no doloroso, no masas ni megalias, no signos de irritación peritoneal. Radiografía AP y L de abdomen: Cuerpo extraño de densidad metal de 3x1x1cm de dimensión localizado en sigma. No signos de obstrucción intestinal.



DIAGNÓSTICO

Cuerpo extraño en sigma

TRATAMIENTO

Ingesta abundante de líquidos. Parafina líquida. Realizar radiografía de control en tres días en caso de no objetivar cuerpo extraño en heces.

CONCLUSIÓN

- En la ingesta de cuerpos extraños nuestra actuación será diferente en función de la localización de dicho cuerpo extraño.
- La localización del cuerpo extraño se realiza mediante la realización de radiografías.
- En el caso de encontrarse proximal al ligamento de Treitz se debe realizar una endoscopia.

PALABRAS CLAVE: eating, biomedical and dental materials, radiography